











Ihre humanoiden Körper sind überwiegend ästhetisch, athletisch, erreichen einen Wuchs von zweieinhalb Metern, besitzen ausgeprägte Muskeln, breite Schultern und eine schmale Taille. Die Iris ihrer Augen ist von einem kräftigen Rot und das Blut wärmer als das der Menschen. Sie sind tatsächlich der Lava entstiegen und eine Vulkaninsel ist ihre geliebte Heimat. Steinhäuser bilden Dörfer und Städte, in denen Schmiede meisterhafte Werke formen. Impulsiv, aggressiv, erbarmungslos, arrogant und furchtlos sind viele. Zugleich scheuen Kervaler das Wasser und betreten niemals freiwillig die Planken eines Schiffs.

